

RÉUSSITE

Légion d'honneur aux quartiers

Immeubles, bureaux, écoles, déchetteries... Orhan Kilic, 55 ans, PDG de l'entreprise clichoise de bâtiment du même nom, a déjà construit «l'équivalent d'une ville de 60 000 habitants». Et c'est au nom de ses investissements urbains dans les villes populaires, comme à Clichy-sous-Bois, qu'il a récemment reçu la Légion d'honneur. Turc d'origine, il a vécu dans «un quartier similaire» à Sedan, et il remercie la France, qui lui «a permis de réussir». Ces investissements sont donc «un juste retour de ma part», estime-t-il. Les raisons de sa réussite d'ailleurs? «Pas le choix; s'intégrer; prouver sa capacité; plus facile à l'époque.»